
７月行事 ⑵夢プロジェクトについて

①「みんなで力を合わせ、手作りの光る

作品を作り、南小を彩ろう」と題して

冬にイルミネーションイベントを開催

する予定です。

②一昨年度に作成した「ゆめにわ」の整

備を行います。（※ 6/13 のＨＰに掲載
していますが 6/13,14,15 に低中高学年
別に草抜き大会が行われました）

⑶熟議（学力向上について）

学校運営協議会の特徴は「熟議」が行わ

れることです。この熟議によって様々な委

員の方々の意見を伺い、学校ができること

を実践していくことで、瀬田南小学校がよ

りよい学校になっていくことを目指します。

今回は学力向上について熟議を行いました。

●鉛筆の持ち方、九九の習得など基礎的

な事柄について

●ＩＣＴの効果的な活用について

●読書の大切さと子どもたちを取り巻く

環境（ゲームなど）について

●放課後の補習について

この他、学力アップ委員会の昼休みの活

動について紹介がありました。（6/6 の HP
に掲載しています）

今年度最初の学校運営協議会が去る５月３ ⑷その他

１日（水）に開催されました。以下で概要等 協議会から学校への要望として、運営協議

お伝えいたします。 会についての情報開示、学校 HPの更新など。
⑴学校経営管理全体計画について また、お話ボランティアの方から、繰り返

自我作古５月号で掲載しました内容で承認 し行っていることで、子どもたちの成長を感

していただきました。 ➚ じるとのご意見もいただきました。
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がんばる南っ子
今年度初のがんばる南っ子です。表彰状からも読み取

れますが「第５回 全国小学生レガッタ」という大会で

す。予選ではありません。全国大会です。愛知県の愛知

池漕艇場で行われました。その結果、小学生女子ダブル

スカルの部門で全国第２位に輝きました。南っ子の名前

は６年１組の「本多 瀬梨（ほんだ せり）さん」です。

ダブルスカルということで、２人で１つのボートを漕ぐ

部門です。もう１人は別の学校の児童ということです。

集合写真の１列目右端が本多 瀬梨さんです。この集合

写真は多くの方がご存じの「滋賀のスポーツ・教育情報

誌 レイクスターズマガジン」に掲載されたものです。

それにしても全国第２位。たいしたものです。

一枚のはがき
先日、瀬田南小学校宛に一枚のはがきをいただきました。大変嬉しいはがきでした。内

容を紹介します。

『大変なお仕事、いつもいつもご苦労様です。小学生とよく出会いますが、時々、知らな

いのに「こんにちは」とあいさつしてくれ、勿論つられて、こちらも「こんにちは！」そ

の後、とても嬉しい気持ちになります。学校や家庭のご指導のおかげでしょうか。大人か

らもしないといけないのに……と反省です。

ちなみに、中学生があいさつしてくれることもあり、またまた嬉しくなります。照れく

さい時期なのに、ひょっとすると小学生から身についているのかもしれません。ありがと

うございます。』

知らない人に声をかけられても応えない。逆に、知らない人に声をかけない。というの

が学校の指導ですが、子どもたちにとっては「ご近所でよくお見かけする方」という認識

なのだと思います。

先の運営協議会でも南っこ見守り隊の方が『ご近所で、気軽にあいさつすることが難し

くなってきている昨今、見守り隊は子どもたちが安心して「こんにちは」ということがで

きる機会としても意義あるものになっている』と仰っておられました。

学校だより『自我作古』について
コロナが５類に移行された今、これまで以上に保護者の方々に学校行事やボランティア

活動に参加していただきやすくしたいとの思いから、１０月号より次の月の予定のみ半月

前を目処にお知らせしたいと考えております。その他エピソード等についてはこれまで通

り月末にお知らせいたします。尚、地域の方々についてはこれまで通りの形で月末に両方

合わせてお知らせいたします。

※９月行事については『夏休み前特別号』でお知らせいたします。


